



社会福祉法人かすみ台福祉会
かすみ台第一保育園 令和6年4月30日発行

新年度から一か月が過ぎ、子どもたちも新しい環境にだいぶ慣れてきました。この時期は、子どもたちにとって緊張感がとれ疲れやすい時期でもあります。ご家庭と連携をとりながら健康に配慮してまいります。

今月の予定

月	火	水	木	金	土
		1日	2日 体育	3日 憲法記念日	4日 みどりの日
6日 振替休日	7日	8日 歩き遠足(ぞう組)	9日 体育	10日	11日
13日 身体測定(ぞう組)	14日 身体測定(きりん組) 懇談会(ぞう組)	15日 身体測定(ぱんだ組) 身体測定(ひよこ組) 0歳児健診 音楽リズム	16日 体育 身体測定(うさぎ組)	17日 身体測定(あひる1組)	18日 親子de音楽リズム ぱんだ、きりん、ぞう組
20日 身体測定(あひる2組)	21日 懇談会(きりん組)	22日 避難訓練	23日 体育	24日	25日
27日 美術 (ちゅうりっぷグループ)	28日 美術 (ひまわりグループ) 懇談会(ぱんだ組)	29日 音楽リズム	30日 体育	31日	

体育……(ぱんだ組)リズム運動 かけっこ マット使用のゲーム (きりん・ぞう組) 鉄棒
美術……(きりん組)赤・青・黄・白の4色の絵の具を使い、どれくらいの色が作れるか体験します。
音楽リズム…(ぱんだ組)春のお出かけ (きりん組)メロディー楽器で遊ぼう (ぞう組)和太鼓
親子de音楽リズム(ぱんだ、きりん、ぞう組)…音楽リズムの講師に依頼し、ホールで行います。
歩き遠足(ぞう組)…ぞう組の子どもたちが、歩いて塩船観音寺まで出かけます。

(親子de音楽リズム)

5月18日(土)に幼児組対象に親子リズムを行います。場所、時間等は以前お配りしたお知らせの通りです。ご不明な点がございましたら、職員までおたずね下さい。

(懇談会について)

5/14(火)ぞう組、5/21(火)きりん組、5/28(火)ぱんだ組の懇談会を行います。いずれも午後1:30から行う予定です。詳細につきましては以前お配りしたお知らせの通りです。

(個人面談について)

6月にひよこ組(全員)、あひる、うさぎ組(希望者)の個人面談を午睡時間を利用して行います。登降園チェック表の所にカレンダーを準備しますので、ご希望の日にお名前を御記入下さい。

(ぱんだ、きりん、ぞう組保育参観について)

来年3月末までの期間、ぱんだ(6月より)、きりん、ぞう組の保育参観(1日1名)を行います。申込みは登降園チェック表の所にカレンダーを準備しますので、ご希望の日にお名前を御記入下さい。(未満児組は9月より行います)

(お願い)

- ・ 保育園を欠席する時には、連絡をお願いします。連絡がない時には保育園からご連絡を差し上げます。繋がらず着信履歴があった場合は、お手数ですが折り返し連絡を入れて下さるようお願いいたします。
- ・ 就労先が変わった時には、園と市役所に提出していただく書類がありますので職員までお尋ね下さい。
- ・ 土曜日保育の申し込みは、前月の25日までとなっています。申し込み書は玄関左側棚にありますのでご利用下さい。

(お知らせボードについて)

玄関前に、各クラスのお知らせや活動写真・看護師からのお知らせを掲示いたします。送迎の際にご覧ください。(同様の写真をクラス前にも掲示しています。)

(各クラスの様子)



(ひよこ組)お部屋の玩具に少しずつ興味が出始め、少しの間集中して遊べるようになってきました。テラスでは、全身を使って体を動かし、大きな声も出て嬉しそうです！



(あひる組)芝生広場で楽しく遊んでいます。新しい友達の近くに行き「よろしくね！」と言っているような姿が見られます。これからも、たくさん走り回って楽しみたいですね！



(うさぎ組)天気のいい日は芝生広場で伸び伸びと遊ぶ子どもたち。季節の変化に気づいたり、友達とのやりとりを楽しんだり、日々盛り上がっています。室内では、新たに触れ合う玩具に興味津々で、ワクワクしながら遊ぶことを楽しんでいます。



(ぱんだ組)園庭ではお店屋さんごっこや虫探しをよく楽しんでいます。お店屋さんごっこは保育者が注文する姿を見ると、「〇〇くんも！」「わたしもー」と子ども同士でのやり取りが始まり盛り上がっています。虫探しではダンゴムシやてんとう虫を見つけるとみんな興味津々です☆



(きりん組)新しい環境になり、子ども達も毎日楽しんでます。戸外では友達と一緒にたくさん体を動かし、室内では前の部屋になかったドレッサーやおままごと(冷蔵庫やレンジ)に夢中です♪



(ぞう組)花まつりでは、お坊さんの話を真剣に聞き、お釈迦様のお誕生日をお祝いしてきました。初めての道で「こんなに歩くんだね」と驚いていた子どもたち。又、帰りがけに教えてもらった桜笛を覚えていたようで、園庭に散った花びらで、桜笛を楽しむ姿も見られました。

(クラスだより)

ひよこ組より

初めての保育園生活にドキドキした一か月！！始めは慣れない環境に泣いてしまう事もありましたが、少しずつ生活リズムや担任に慣れてきた事もあり、登園時に担任が手を差し伸べると自ら手を出してくれて、にこっと笑ってくれる事が増え、とても嬉しく思う瞬間でした。天気のいい日は、テラスで運動遊びをしています。気温も上がり、心地良い風に吹かれながら、伝い歩きや手足を沢山動かして、「あーあー。」と声を出して楽しんでいます。子ども達の思いを受け止めていき、温かい雰囲気の中で毎日安心して生活出来るように努めていきたいと思っております。一つ一つの成長を保護者の方と一緒に見守ってまいります。

あひる組より

入園、進級して一ヶ月がたちます。子どもたちは、新しい担任、新しい環境に慣れてきたようで、笑顔が増えてきました。天気のいい日は、芝生広場に出てすべり台やボール、砂場などで楽しんでます。そして「まてまて～」と元気に走り回っています。雨の日は、廊下でフープや跳び箱に登ったりと体を動かしています。これから、気持ちの良い季節になり戸外に出る日が増えると思います。虫を見つたり、草花に触れて、季節を感じながら楽しく過ごしたいと思っております。

うさぎ組より

新しい環境にも慣れ、毎日元気に登園してくれる子ども達。自信を持って身支度に取り組み姿がとても頼もしいです。外遊びでは、虫を見つけるのに夢中になり、「どこどこ～」と声を掛け合いながら、とっても楽しそうに探しています。5月に入ると子どもたちがより夢中になりそうなダンゴムシが登場してくると思いますので、子ども達との発見や気づきを大切にしていきたいと思っております。そして、命の大切さも遊びの中で伝えていけたらと思います。

ぱんだ組より

進級して一ヶ月が経ちました。新しい部屋や玩具、新しい自分の持ち物に喜びを感じ、張り切って朝の支度をしているぱんだ組の子どもたち。コップやタオルをかばんから出すと「〇〇ちゃんのはこれだよ！」「ぼくのは〇〇だよ！」と友だちと見せ合ったり、保育士に嬉しそうに見せたりすることが日課となっています。園庭あそびでは虫探しや追いかけっこ、お店屋さんごっこなどが盛んに行われています。「この虫いたよね！」「こっちもいたらいね」などと図鑑を見ながら園庭で見つけた虫を探す子の姿も見られました。今月からはぱんだ組も散歩に出かけます。安全面に十分配慮しながら、春の自然に触れ、様々な発見を楽しみながら過ごしていきたいと思っております。

きりん組より

新しいクラスになって一ヶ月が過ぎ二階での新しい環境にも慣れてきました。友だちや担任と安定した生活を送り一緒に楽しく過ごしています。きりん組になった喜びがとても大きく笑顔が増えてきました。戸外遊びでは水鬼をしたり鬼ごっこをしたり、元気いっぱいです。園庭に咲いているお花や葉っぱを見つけて「きれいだね」「虫がいるよ」など子ども同士の会話が広がっています。自然にたくさん触れながら好きな遊びを見つけています。室内ではラキューやぬりえ、机上遊びなど新しい玩具を楽しんでいます。今月も色々発見したり観察したりできるように戸外での活動を多く取り入れ、体を沢山動かして毎日楽しく過ごせるように見守ってまいります。

ぞう組より

念願のぞう組へ進級し、毎日嬉しそうに登園する子どもたち。保育室等、環境の変化もありましたが、これまでの日課が安定していたことで自信を持って過ごしています。進級して間もないうちに塩船観音寺へ足を運びましたが、「こんなに歩くんだ」と息を切らしていたと同時に、「ぞう組になったから遠くまで行けるんだね」と前向きな声も。今月の歩き遠足に向け、日頃の戸外遊びでは、長い距離を歩くことに慣れるよう大山公園まで足を延ばしたり、グラウンドや園庭でたくさん体を動かし、バランスの良い食事や栄養を摂って体力をつけていきたいと思っております。また、気温が上がり日差しも強くなってきた為、水分補給や休息、衣服調整の大切さも知らせていきたいと思っております。